
平成２８年１１月教員会議 議事録 

 

日時 平成２８年１１月２５日（火）１６時３０分～１７時３５分 

場所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

１．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり承認された。 

 

（２）定年退職教員の外部研究費による研究活動承認申請について 

・議長から、定年退職教員の外部研究費による研究活動について、科学研究費分担

者分を諮りたい旨の発言があり、審議の結果、承認された。 

 

（３）職員の兼務について 

・議長から、兼務について資料２に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認された。 

 

（４）センター内の部屋の配分方針について 

   ・前回議題となった部屋の配分方針案に基づき、学生数に応じた面積配分資料を資

料３に提示する旨の説明があった。また、具体的な配分に係る方向性について報告

があった。 

 また、議長から無響室の設置工事に伴う客員教授室の使用者の変更、及び副セン

ター長室の名称及び使用目的の変更について発言があり、審議の結果、承認された。 

 

（５）その他 

 ・議長から、センターシンポジウム開催のご協力について謝意が延べられた。また、

エンジニア等が病院内で活動する仕組みや、学生のカリキュラムの作成等について、

３月を目途に検討するため、ワーキンググループを立ち上げる旨の発言があった。 

 

２．報告事項 

（１）大学運営会議（10/27，11/10開催）,教育研究評議会（11/10開催）について 

 ・センター長から，大学運営会議，教育研究評議会に関して，以下の報告があった。 

   －CUFAへの業績入力について  

   －個人情報ファイルへのパスワードの設定について  

   －科学研究費の採択状況について  

   －部局提案型学長裁量経費について  

 

 （２）国立がん研究センター東病院内でのスペースの借用について 

   ・国立がんセンター千葉東病院内のスペースの一部を、C-square プロジェクト活動

の一環としてセンターにご提供いただける旨の報告があった。 



 

 （３）環境ＩＳＯの外部審査について 

   ・環境ＩＳＯの外部審査が予定されているので、整理整頓にご協力いただきたい旨

の発言があった。 

 

（４）各種委員会等の報告について 

 ●医工学シンポジウム 

 ・医工学シンポジウムについて，実施協力への謝意と実施報告があった。 

 ・今年度開催のシンポジウム会計報告に係る協力依頼と、次年度のシンポジウムの

開催予定日等について報告があった。 

 ●ＣＳＰＣ運営委員会 

 ・ＣＴ装置の再稼働について報告があった。 

 

（５）研究費の受入状況について 

  ・議長から平成２８年１１月時点の研究費の受入状況について，報告があった。 

   また，次年度の科学研究費申請状況について、報告があった。 

 

（６）教員の海外渡航について 

・センター長から資料５に基づき説明があった。 

 

（７）教員の海外渡航帰国について 

  ・センター長から延べ１０名が無事帰国した旨の報告があった。 

 

（８）その他 

   ・議長から「学長との意見交換」について、参加協力への謝意が述べられた。 

   ・戦略的創造研究推進事業（さきがけ）採択についての報告があった。 

   ・国立研究開発法人量子科学技術研究開発機構放射線医学総合研究所と千葉大学と

の包括協定の締結について報告があった。 

以 上 

 

次回教員会議開催予定  平成２８年１２月２０日（火）１６時３０分～ 


